



倉石七翔くん①
H23.2.27生(伊方松原)



伊藤 冴ちゃん①
H23.2.23生(金田松崎)



木戸 涼介くん①
H23.2.15生(伊方鶴ヶ丘)



橋本 彩花ちゃん①
H23.2.12生(神崎神崎二)



永末 芽恵沙ちゃん①
H23.2.5生(弁城上弁城)



盛田 柊司くん①
H23.2.3生(赤池稲荷)

笑顔募集中!

お子さんの笑顔をお誕生日の記念に紙面に飾ってみませんか。締切日はお誕生日の前月10日。(土・日・祝日は翌開庁日) 今月は3月に誕生日を迎える満1歳～3歳までのお子さんの写真を募集します。2月10日(金)までに役場窓口で申し込みください。(締切厳守)
▶ 役場総務課 広報担当 ☎22-0555



森 美咲ちゃん③
H21.2.22生(神崎神崎一)



和田 紫織ちゃん③
H21.2.18生(金田平原)



堤 結愛奈ちゃん③
H21.2.6生(赤池伏原団地)



佐藤 正史郎くん②
H22.2.19生(赤池昭和町)



黒土 陽生くん②
H22.2.17生(上野高見台)



佐伯 結衣ちゃん②
H22.2.6生(弁城春田)



渡邊 美菜ちゃん②
H22.2.4生(神崎福吉団地)

九州屈指の大会で3選手が3位獲得



「第23回全九州空手道選手権大会」が11月27日に岡垣町で行われ、野島塾拳士の菊池太使くん、菊池銀介くん、石津嶺くんがそろって3位を獲得しました。3人は「日ごろの練習の成果が実ってうれしい。次は優勝目指して頑張ります」と話し、今後の飛躍を誓いました。

→好成績を残して笑みを浮かべる拳士

もちつき大会に過去最多の86人が集う



「親子もちつき大会」が12月4日に方城児童センターで行われ、過去最多の86人が参加。伊方小から寄贈されたもち米10kgを使い、「よいしょ」と声を掛け合って餅をつきました。参加者は大根おろしやきなこで味付けされた餅を味わいながら、親子で過ごす時間をかみしめました。

→軽快なリズムで餅をつく子どもたち

新年祝い日王の湯で獅子が初舞い



平原郷土芸能保存会が、1月2日に「日王の湯」のお正月ムードを盛り上げました。2頭の獅子が目前で勢いよく頭を上げると、ロビーでくつろいでいた来場者は大興奮。お囃子に合わせてリズムを刻むお年寄りの姿も見られ、温泉でぬくもった体をさらに熱くしていました。

→獅子や稚児が所狭しと舞いを披露

美化活動で社会福祉増進に寄与



ボランティア団体「福智町幸の会」が廃品回収などで得た収益259,934円を12月18日、社会福祉協議会に寄付しました。毎月第4日曜日に実施している美化活動も、9年目を迎えた今回で最後。山北強会長は「社会福祉増進に役立ててほしい」と、9年分の思いを込めて手渡しました。

→山北会長が寄付を手渡しました

闘志あふれる攻防で拳成館が実力発揮



不返転杯ジュニアフルコンタクト空手道選手権大会で拳成館が活躍しました。【優勝】河津楓也、千北美羽、平山流水菜【準優勝】有田琴葉、齊藤圭希、石松三知、秦京一郎、山口達真【3位】小野原乃杏、江藤優花、河津聖也、和田直輝、石井佳奈、小山九十九【敢闘賞】西響(※敬称略)

→11月20日、宗像市で大集結した15人

拳修館が神社清掃をとおして心身鍛錬



1月11日に空手道連盟「拳修館」が、1年の無病息災を願って稲荷神社の清掃を行いました。バケツの水の刺すような冷たさに、門下生は一層気を引き締めたようです。【部員募集中! 練習日】毎週月・火 18時～19時30分【場所】金田小 【対象】5歳以上 【拳修館】☎090-8763-7977

→床までヒカヒカに磨き上げました

クリスマス会で親子に笑顔を届ける



歌や踊りを楽しむ子育て支援センターの恒例行事「クリスマス会」が12月20日に行われ、30組の親子が参加しました。絵本やクリスマスソングの合唱など、一足早いクリスマスを満喫した参加者。最後にはサンタクロースが登場し、子どもたちにプレゼントと笑顔を届けました。

→喜々としたプレゼントに駆け寄りました

郡内の町村がニュースポーツで親しむ



郡子連主催の「田川郡子どものつどい」が12月10日に大任町で開催されました。町内から参加した15人は、囲碁とゲートボールを組み合わせた「囲碁ボール」などで郡内の町村と交流。また、当日は功労者表彰が行われ、上野3区子ども会と同会長の原田種史さんが表彰を受けました。

→郡内の町村と交流を深めたメンバー